

TOPIC

9

## 協会創立30周年 記念行事を控えて

6

15

### 白糠消費者協会定期総会

白糠消費者協会（長尾一恵会長）の令和2年度総会が役場で行われ、会員18人が出席し、新年度の事業計画などを決めました。

総会に先立ち長尾会長は「新型コロナウイルスの状況によっては、計画している事業もできなくなることをご了承ください」とあいさつ。

今年度は協会創立30周年となる節目の年。総会では記念式典や記念誌の発刊など、30周年記念事業の実施計画などが承認されました。



TOPIC

10

## 緑を守り育てるために

6

16

### 白糠町植樹祭

町緑化推進委員会（石田正義委員長）主催の白糠町植樹祭が庶路学園で開催され、各団体や町内会から約50人が参加しました。

緑を守り育てることを目的に行われた植樹祭では、トドマツ700本を約1時間かけて丁寧に植樹しました。

また、開会式では5月に結成60周年を記念し、同所にミズナラ100本を植樹した白糠ライオンズクラブへ棚野町長から感謝状が手渡されました。



TOPIC

11

## 消毒液でしっかりと手洗い

6

17

### 馬木葉がアルコール消毒液を贈呈

株式会社馬木葉（松野穰社長）が、手洗い用アルコールの一斗缶（15kg）10缶を町内の各学校に贈呈しました。庶路学園で行われた贈呈式では、松野社長（写真中央）と社員の貝森卓さん（写真左）が福原克洋校長に缶を贈りました。

松野社長は「ふるさと納税などで町にはお世話になっているので、少しでもお返しができる」と話し、福原校長は「学園でも消毒液が不足しているため、大変ありがたい」と感謝していました。

